

Ataque en la Universidad Ohio State: 11 heridos

Columbus

Las autoridades locales y federales señalaron que suman 11 personas heridas, luego de que un joven somalí arrolló y acuchilló a varias personas en la universidad en la que estudiaba.

El video de las cámaras de seguridad del campus confirmó que el joven llegó en su vehículo y perpetró solo su ataque.

El joven somalí Abdul Razak Ali Artan hirió hoy a 11 personas con su vehículo y con un cuchillo, antes de ser

abatido a tiros por un policía de la universidad Ohio State, en Columbus, donde estudiaba. Las autoridades locales y federales no descartan que se trate de un caso de terrorismo yihadista e investigan la vivienda del joven, que según los medios locales tiene 18 años, así como su vehículo y su entorno social para determinar el móvil del suceso.

El video de las cámaras de seguridad del campus confirmó que el joven llegó en su vehículo y perpetró solo su ataque, aunque podría haber tenido cómplices, explicó en rueda de prensa el jefe de la

Policía de la universidad, Craig Stone. COMP

El joven, arrolló con su vehículo a un grupo de personas en el campus de la Universidad Ohio State en Columbus, para después salir y atacar indiscriminadamente a los presentes con un cuchillo de carnicero, explicó en rueda de prensa el portavoz de la casa de estudios, Ben Johnson.

Por el momento se desconoce el móvil del suceso y las autoridades no descartan ninguna hipótesis, tampoco el terrorismo yihadista, aunque no se ha vinculado al sospechoso con ningún

grupo terrorista hasta ahora.

Según las fuentes de la NBC, el atacante es un refugiado somalí estudiante en la universidad que salió de su país

junto a su familia en 2007, tras lo cual vivió en Pakistán y en 2014 llegó a Estados Unidos como residente permanente. Los heridos, que no corren

peligro de muerte, están siendo atendidos en varios hospitales de Columbus, la capital de Ohio



COLUMBUS.- Un joven somalí arrolló y acuchilló a varias personas en la universidad en la que estudiaba.

Martes 29 de noviembre del 2016

SECCIÓN



Parlamento japonés sesionará dos semanas más para aprobar TPP
Inf. Pág 3-B

El Herald

Nacional

Raúl revirtió varias medidas emblemáticas de su hermano
Inf. Pág 4-B



«Los corruptos a la cárcel y que regresen lo robado»: Ochoa Reza

San José

Enrique Ochoa Reza, dirigente nacional del PRI, indicó que la coalición toma las medidas necesarias para combatir a la corrupción fuera y dentro de la institución; manifestó que son la mejor opción electoral para el Estado de México en 2017 y para el país en 2018.

Ochoa Reza anunció que la celebración de ayer se trató de 'una junta solemne del Consejo Nacional, en donde proponemos: uno, combatir la corrupción; dos, respetar los derechos de las mujeres en el aspecto laboral, principio universal en una sociedad, trabajo-igual-salario-igual, que la injusticia se termine para todas las mujeres. ... Tres, aumento al salario mínimo para que los mexicanos recuperemos nuestro poder adquisitivo, entre otras medidas; en el partido hay nuevos conejeros.

Elegidos a través de un proceso y de normativas marcadas en los estatutos que ocupan todos los presidentes nacionales (del tricolor); tenemos (procesos de reclutamiento) selectivos para (la plantilla). Subrayó que 'el PRI convoca a los sectores obrero, campesino y popular; a jóvenes que ahora forman parte de los 732 integrantes del Consejo Político Nacional: se trata de una unión intergeneracional en los 32 Estados de la República; todas estas medidas reflejan una pluralidad'

tangible en el partido; frente a los comicios de 2017 y 2018, advirtió:

Vamos a preparar la plataforma y las propuestas más allá de 2018 con un trabajo para fortalecer la participación del PRI con la sociedad, estados, y municipios; se quiere reflejar partido en proceso de transformación, con una visión autocrítica, de deuda con la sociedad, a tono con las nuevas demandas, combatiendo la corrupción, mostrando... La 'transparencia en los hechos, formando instituciones anticorrupción,

Además propondremos una nueva agenda para el campo mexicano, para las personas que viven en el campo y que del campo viven: Hay capacidad productiva y exportadora, pero también en el campo tenemos los ejemplos demarginalización y pobreza más lastimera de la nación.

—Pero ¿cómo pretenden ser ejemplo anticorrupción? Humberto Moreira estuvo presente y él estuvo en la cárcel y fue acusado por diversas actividades (ilícitas).

Moreira fue presidente del PRI y estatutariamente está en el proceso: Todos aquellos casos de señalamiento serán revisados.

Pero lo que no permitirá el PRI es que se (socave) la reputación de (sus militantes) que no hayan (infringido la norma); promoveremos que los co-rruptos se vayan a la cárcel y regresen lo robado a las arcas públicas.

'A Cuba le tocará determinar si Castro fue héroe o villano': CSG

□ □ Fue un personaje trascendente en la vida de México, dice

Ciudad de México

El ex presidente de México, Carlos Salinas de Gortari, dijo que tras la muerte de Fidel Castro, el pueblo de Cuba será al que le toque determinar si éste fue un héroe o un villano.

Respecto al futuro de Cuba el ex presidente de México deseó que esa nación encuentre el camino que los propios cubanos decidan, "dejemos que los pueblos sean los que decidan su propio destino", dijo.

En entrevista con Carlos Loret de Mola, Salinas de Gortari dijo que el pueblo cubano siempre encontró en México respeto y apoyo de diverso sectores.

Salinas dijo que recordará a Castro como un personaje trascendente para la vida de Cuba y muy importante en la vida de México, América Latina y de todo el Continente Americano.

«Con él tuvimos un diálogo muy respetuoso, productivo; que fue provechoso para Cuba sin duda y para México» opina Salinas.

Opina que la relación con Castro fue para buscar y encontrar soluciones juntos a problemas comunes que se presentaron, como el caso de

la enorme migración de los llamados «lancheros cubanos» en 1994 y que requirió que México fuera un intermediario entre Fidel Castro y el entonces presidente de Estados Unidos Bill Clinton.

Dijo que se encuentra en La Habana para presentar su pésame al presidente Raúl Castro y al pueblo cubano.

Consideró que Fidel Castro fue un personaje muy importante en la vida de México y América Latina.

Recordó que él llegó a Cuba porque fue intermediario en el conflicto migratorio entre Estados Unidos y Cuba en los años 90.

Comentó que la relación con Fidel Castro siempre fue respetuosa, cordial y constructiva y señaló que el ex presidente cubano fue a su toma de posesión en 1988 y regresó a México en 1994.

El conductor, Loret de Mola, también lo cuestionó sobre si existía un acuerdo para evitar que Castro impulsara una revolución en México, a lo que Salinas respondió, que por lo menos durante su gobierno no hubo un registro de ello y resaltó que incluso Fidel y El "Che" Guevara fueron bien recibidos en el país cuando fueron exiliados por la dictadura cubana, y encontraron aquí

apoyo y respeto de la sociedad mexicana.

Sobre el llamado «Autoexilio» de Salinas, él mismo habla sobre su llegada a Cuba en 1995, ya como ex presidente, en la que aún tenía a cargo la mediación pedida por Clinton con el comandante Fidel Castro para contribuir a resolver el problema de los migrantes cubanos que salían de forma masiva hacia Florida.

Este concluyó con lo que él considera «el único acuerdo efectivo que han tenido Cuba y Estados Unidos».

PEÑA NIETO VIAJARÁ A CUBA PARA FUNERALES DE FIDEL CASTRO

El embajador de México en Cuba, Enrique Martínez y Martínez, informó que el presidente Enrique Peña Nieto ha dado la instrucción para asistir a las honras

fúnebres del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Desde luego que el presidente de México ha dado la instrucción para asistir a las honras fúnebres", detalló.

En entrevista radiofónica, señaló que están esperando los "horarios y la agenda que el ministerio del exterior de Relaciones Exteriores de Cuba nos dé".

Sin embargo, afirmó que todo parece indicar que durante la tarde noche de este 29 de noviembre, los jefes de estado de todo el mundo habrán de acudir para rendir el homenaje póstumo a Fidel Castro.

Asimismo, dijo que, a pesar de los claroscuros, de las altas y bajas, México y Cuba tienen una historia común, de raíces profundas y una gran riqueza de relaciones a través de los años.



CIUDAD DE MEXICO.- Salinas de Gortari dijo que el pueblo cubano siempre encontró en México respeto y apoyo de diverso sectores.

«Fuero no impedirá arresto de Duarte»: Renato Sales

Ciudad de México

El fuero que aún conserva el gobernador con licencia de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, no es un impedimento para cumplir la orden de aprehensión en su contra, aseguró el comisionado Nacional de Seguridad, Renato Sales Heredia.

Al finalizar la Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional del Sistema Penitenciario, Sales Heredia aseguró que los trabajos para la localización del aún mandatario prófugo de la justicia no han cesado.

DENUNCIAN PENALMENTE ACÉSAR DUARTE



CIUDAD DE MEXICO.- Duarte de Ochoa es buscado por su probable comisión en los delitos de delincuencia organizada y lavado de dinero.

Un grupo de activistas interpuso una denuncia penal en la Fiscalía del Estado en contra del ex gobernador César Duarte Jáquez y varios de sus colaboradores durante su gobierno, a quienes acusan de enriquecimiento ilícito y los delitos que resulten.

El expediente fue presentado por integrantes de Unión Ciudadana y encabezados por el abogado Jaime García Chávez, quien en 2015 denunció por primera vez a César Duarte, pero ante la Procuraduría General de la República. García explicó que se entregaron algunas de las mismas pruebas que se habían llevado ante PGR, pero como dicha instancia no ha muestra-

do avances en las investigaciones optaron por acudir ante la Fiscalía Estatal, en busca de que se le pueda procesar en el fuero común.

Dijo que se da vista de la participación de Duarte con 65 millones de pesos en la capitalización de Unión Progreso, una institución financiera en vías de obtener su registro como banco.

Además, aseveró que presentó las pruebas de que el ex secretario de Hacienda de Duarte, Jaime Herrera, invirtió 800 mil millones de pesos de las arcas públicas en cuentas de Unión Progreso, siendo que tanto él como el ex gobernador son accionistas de esa institución financiera.

De acuerdo con García Chávez, ése era el mecanismo para que UP alcanzara los activos que necesitaba para ser registrada como empresa bancaria.

La denuncia le fue recibida por el scal estatal, César Peniche, quien manifestó que se abrirá una investigación y se procederá con los delitos de competencia local, y los del ámbito federal deberán seguir en investigación por parte de PGR.

Comando armado ataca a alcalde de Buenavista, durante viaje a Jalisco

Guadalajara

La madrugada de este lunes, Lorenzo Barajas Heredia, alcalde de Buenavista, Michoacán fue blanco de un ataque armado luego de compartir una convivencia con amigos, al interior de un restaurante del municipio de Zapopan, Jalisco.

El municipio resultó ileso.

Ante el agente del Ministerio Público explicó que alrededor de la 1:30 horas abordó una camioneta para llevar a uno de sus acompañantes a un hotel ubicado cerca de una plaza comercial, pero que al ir en circulación se le emparejó una camioneta en color rojo, cuyos ocupantes le efectuaron varias detonaciones en su contra. Como reacción al ataque él echó en reversa el automóvil y huyó en sentido contrario por la avenida Mariano Otero y regresó al restaurante para pedir ayuda. La Fiscalía General del Estado de Jalisco confirmó que se encuentra investigando la agresión que sufrió el presidente Mpal. de Buenavista.



CIUDAD DE MEXICO.- El dirigente tricolor destacó que la coalición se empeña para combatir la corrupción en los tres niveles de gobierno; 'somos la mejor opción para el Estado de México en 2017'.

Desalojan área de urgencias del hospital La Raza por hombre contaminado

Ciudad de México

El área de emergencia del hospital de Especialidades de La Raza fue evacuada, por presencia de una persona que está contaminada presuntamente por sulfuro de aluminio.

El hombre es un chofer de un autobús de pasajeros, quien tomó un café en

Veracruz el mismo que contenía una sustancia tóxica.

El jefe de urgencias tomó la decisión de realizar la evacuación, por lo que se enviaron para la movilización de los pacientes.

La circulación fue cerrada en carriles laterales de Circuito Interior, así como de Paseo de las Jacarandas frente al acceso de urgencias del hospital La Raza.